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ABSTRAK 

 

Kata kunci : Bagi Hasil (mudharabah), Ternak sapi  

 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya Sistem bagi hasil (mudharabah) 

ternak sapi yang biasanya sering disebut oleh penduduk Desa Sidomulyo 

kecamatan Pagerwojo sebagai sistem ngaduh sama hal nya bagi hasil pemodal 

(shahibul maal) dengan peternak sebagai pengelola modal (mudharib) hanya saja 

nggaduh termasuk sebutan orang jawa pada umumnya, dikarenakan mayoritas 

penduduk di Desa Sidomulyo kecamatan Pagerwojo adalah suku jawa.  

Skripsi ini mengambil fokus penelitian 1) Bagaimana sistem bagi hasil usaha 

ternak sapi di Desa Sidomulyo kecamatan Pagerwojo? 2)Bagaimana analisis sistem 

bagi hasil usaha ternak sapi di Desa Sidomulyo kecamatan Pagerwojo jika di tinjau 

dari akad mudharabah? Adapun tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui 1) 

bagaimana sistem usaha bagi hasil ternak sapi di Desa Sidomulyo kecamatan 

Pagerwojo. 2) Untuk mengetahui bagaimana analisis sistem bagi hasil usaha ternak 

sapi di Desa Sidomulyo kecamatan Pagerwojo  jika di tinjau dari akad mudharabah. 

Pendekatan yang dilakukan peneliti adalah pendekatan penelitian kualitatif. 

Jenis penelitian yang dilakukan peneliti adalah menggunakan jenis penelitian studi 

lapangan (field research). teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Sedangkan teknik  analisis data mengunakan kondensasi (data  

reduction), sajian data, penarikan kesimpulan. 

Adapun hasi penelitian 1) masyarakat Sidomulyo dalam menjalankan 

sistem bagi hasil seringkali merujuk pada adat istiadat masyarakat terdahulu, 

sehingga sulit untuk merubah apa yang sudah mereka terapkan. Masyarakat Desa 

Sidomulyo kecamatan Pagerwojo mengenal suatu sistem dalam penerapan sistem 

bagi hasil yaitu sistem nggaduh dikatakan sama dengan pelaksaan mudhārabah. 2) 

masyarakat Sidomulyo menggunakan akad Mudharabah mutlaq. Mudharabah Al 

Mutlaq merupakan pemberian penyandang dana diberikan untuk pengelola tanpa 

ada batasan   pemberian syarat  apapun,   seperti   mengungkapkan “saya berikan 

uang ini kepadamu kemudian dikelolah, lalu keuntungannya kita dibagi bersama 

secara adil, dibagi sesuai kesepakatan setengah atau sepertiga, sesuai perjanjian”.  
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ABSTRACT 

Keywords: Profit Sharing (mudarabah), Cattle 

            This research is motivated by the fact that the profit sharing system 

(mudharabah) for cattle is usually often referred to by the residents of Sidomulyo 

Village, Pagerwojo subdistrict, as a ngaduh system, the same thing as profit sharing 

for investors (shahibul maal) with breeders as capital managers (mudharib), only 

nggaduh is what people call it. Javanese in general, because the majority of the 

population in Sidomulyo Village, Pagerwojo subdistrict is Javanese.  

            This thesis focuses on research: 1) What is the profit sharing system for 

cattle farming in Sidomulyo Village, Pagerwojo subdistrict? 2) What is the analysis 

of the profit sharing system for cattle farming in Sidomulyo Village, Pagerwojo 

subdistrict if viewed from the mudharabah agreement? The aim of this research is 

to find out 1) what the cattle production sharing business system is in Sidomulyo 

Village, Pagerwojo subdistrict. 2) To find out how to analyze the profit sharing 

system for cattle farming in Sidomulyo Village, Pagerwojo subdistrict if viewed 

from the mudharabah agreement. 

           The approach taken by researchers is a qualitative research approach. The 

type of research carried out by researchers is using field study research. data 

collection techniques: observation, interviews and documentation. Meanwhile, data 

analysis techniques use data reduction, data presentation, and conclusion drawing. 

As for the research results 1) the Sidomulyo community in implementing the profit 

sharing system often refers to the customs of the previous community, so it is 

difficult to change what they have implemented. The people of Sidomulyo Village, 

Pagerwojo subdistrict, know a system for implementing the profit sharing system, 

namely the nggaduh system, which is said to be the same as implementing 

mudhārabah. 2) Sidomulyo people use the Mudharabah mutlaq contract. 

Mudharabah Al Mutlaq is a gift from the funder given to the manager without any 

restrictions on conditions, such as saying "I will give this money to you and then 

manage it, then we will share the profits equally, according to the agreement, half 

or one third, according to the agreement." 
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 خلاصة

، نظام تقاسم الأرباح لشركات الثروة الحيوانية 126101202103م نيم براسيتيو.  
من اتفاقية المضاربة )دراسة حالة في قرية سيدوموليو، منطقة باجيروجو الفرعية، منطقة 

تولونجاجوج(، قسم القانون الاقتصادي الشرعي، جامعة ولاية إنديانا سيد علي رحمة 
كينا،    أميليس، المشرف:  2024الله،     

 الكلمات المفتاحية: تقاسم الأرباح )المضاربة(، الماشية
الدافع وراء هذا البحث هو حقيقة أن نظام تقاسم الأرباح )المضاربة( للماشية عادة ما  

يشار إليه من قبل سكان قرية سيدوموليو، منطقة باجيروجو الفرعية، على أنه نظام  
تثمرين )شهبول مال( مع المربين كمديري ح للمسالأربانجادوه، وهو نفس نظام تقاسم  

رأس المال )المضارب(، فقط نجادوه هو ما يسميه الناس الجاوية بشكل عام، لأن غالبية 
  .السكان في قرية سيدوموليو، منطقة باجيروجو الفرعية هم من الجاويين

قرية   شية فية الما( ما هو نظام تقاسم الأرباح لتربي1تركز هذه الأطروحة على البحث:  
( ما هو تحليل نظام تقاسم الأرباح لتربية 2سيدوموليو، منطقة باجيرفوجو الفرعية؟  

الماشية في قرية سيدوموليو، منطقة باجيروجو إذا تم النظر إليه من خلال اتفاقية 
( ما هو نظام أعمال مشاركة إنتاج الماشية 1المضاربة؟ الهدف من هذا البحث هو معرفة  

( لمعرفة كيفية تحليل نظام تقاسم 2منطقة باجيرفوجو الفرعية.   موليو،ة سيدو في قري
الأرباح لتربية الماشية في قرية سيدوموليو، منطقة باجيروجو الفرعية إذا تم النظر إليها من 

 .اتفاقية المضاربة

النهج الذي اتبعه الباحثون هو نهج البحث النوعي. نوع البحث الذي يقوم به الباحثون 
ث الدراسة الميدانية. تقنيات جمع البيانات: الملاحظة والمقابلات دام بحو استخه

والتوثيق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض 
 .البيانات واستخلاص الاستنتاجات

قاسم ( غالبًا ما يشير مجتمع سيدوموليو، في تطبيق نظام ت1أما بالنسبة لنتائج البحث،  
، إلى عادات المجتمعات السابقة، مما يجعل من الصعب تغيير ما قاموا بتنفيذه. لأرباحا
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يعرف سكان قرية سيدوموليو، منطقة باجيرجوجو، نظامًا لتنفيذ نظام تقاسم الأرباح، 
( يستخدم شعب السيدوموليو 2وهو نظام نجادوه، الذي يقُال إنه نفس نظام المضاربة.  

ة المطلقة هي هدية من الممول للمدير دون قيد أو شرط، لمضاربلقة. اعقد المضاربة المط
 مثل أن يقول: أعطيك هذا المال ثم أدبره، ثم نقتسم الأرباح بالتساو

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


